



## 消費生活相談窓口のご案内

品物の購入やサービス契約でのトラブルや身に覚えのない架空請求のはがきが届くなど、さまざまな「消費生活トラブル」が発生しています。身の回りで不審なはがきや電話、身に覚えのない請求がきたことはありませんか?もし思い当たる場合は、「消費生活相談窓口」へ情報を提供をしてください。

### ◆昨年度南関町で発生したトラブルの相談件数

- 訪問販売 3件 ●架空請求 9件 ●インターネット関係 3件 ●その他 6件
- 多重債務 1件 ●通信販売 1件 ●不審な電話 2件

### ◆こんな経験はありませんか?

- ・郵便受けに身に覚えのない請求はがきが届いた。
- ・裁判所の名前で、支払いを急がせる内容の封筒が届いた。
- ・訪問販売で、断りきれず不要なものを買ってしまった。
- ・インターネットでサイトを見ていたら、「登録完了」と表示され料金を請求された。

### ◆一人で悩まず、まずは相談を!

トラブルに巻き込まれた時は、一人で何とかしようとせず、誰かに相談しましょう。町でも窓口を設けて相談を受け付けます。

また、町では相談に関する広域連携を行っており、大牟田市、荒尾市、長洲町の消費者相談窓口でも相談できます。地元では相談しにくいくことでも、安心して相談いただけます。

### ◆各市・町の相談窓口・電話受付はこれら

窓口	開設日	受付時間	連絡先
大牟田市消費生活センター	月～金	9:30～16:00	0944-41-2623
荒尾市消費生活センター	月、火、水、金	10:00～16:00	0968-63-1173
長洲町消費生活相談窓口	木	10:00～16:00	0968-78-3113
南関町消費生活相談窓口	月～金	9:00～16:00	57-8500
消費生活ホットライン	年末年始を除き毎日		188

## それぞれの夢にむかって

### 南関中学校卒業式

南関中学校(樹本龍次校長)で3月14日、第34回卒業式が行われました。卒業生68人は、今までの思い出を胸に式に挑みました。

式では、樹本校長が3年生一人ひとりに卒業証書を手渡しました。卒業生を代表し、猿渡由菜さんは「たくさんの人々に支えられながら過ごしたこの3年間は大切な思い出であり宝物。これからはそれぞれの道で活躍ができるよう努力していきます」と、力強く語りました。

卒業生たちは、保護者、恩師などに祝福されながら、希望を胸に旅立ちました。



## さらなる地域防災活動の充実・強化へ

一般財団法人自治総合センター宝くじの助成金で、投光器・サーチライト・雨衣を購入しました。

この事業は、地域防災組織育成助成事業として、地域防災のリーダーである消防団への装備の拡充と活動の充実・強化を図ることにより、地域社会の健全な発展と住民福祉の向上に寄与する目的として行われています。



▶手作りのさげもん人形や



## 御茶屋跡を彩るひなまつり

### 国史跡 豊前街道南関御茶屋跡

南関御茶屋跡は、2月から3月末まで毎年恒例の「ひなまつり」イベントを開催し、ひな人形や色とりどりの“さげもん”などを展示し、館内を鮮やかに彩りました。

展示されているひな段や“さげもん”などは町民から寄せられたもので、ボランティアグループ南関宿場町伝楽人(宮尾洋一会長)が毎年大切に飾り付けています。

訪れた人は、かわいらしい雰囲気にうっとり。一足早い春の雰囲気を楽しみました。



## 九州管区行政評価局長表彰受賞

南関町の行政相談委員である野田泰臣さん(関町)が、日頃から行政相談業務に熱心に活動してきた功績が認められ、昨年5月に行われた令和元年度行政相談委員全体会議で、九州管区行政評価局長表彰を受賞しました。

### 十年余の行政相談活動を振り返って 野田 泰臣

この度、九州管区局長表彰をいただき、光栄であると同時に大変恐縮しています。この11年間の総相談件数は198件でした。内容は心配ごと相談が多く、他は道路の補修、信号機・カーブミラーの設置、年金記録問題、町行政への提言や相談などが主なものでした。相談はしっかり傾聴することを心がけ少しでも安心してもらえるよう努めています。